
Pauta de Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Turismo - COMTUR

Realizada em 04/092023, às 17h. Local: Ambiente Virtual.

O Presidente do Conselho Municipal de Turismo, Carlos Eduardo da Fonseca Bettin,

iniciou a reunião agradecendo a participação e a adesão de todos à experiência da

reunião em ambiente virtual. 

1- Aprovação da ata da reunião anterior-  Eduardo informou aos Conselheiros

que a ata da reunião ordinária do Comtur, realizada no dia sete de agosto de

dois mil e vinte e três, foi enviada a todos antecipadamente por e-mail. Abriu

então para deliberações sobre a ata e a mesma foi aprovada sem alterações

pelos presentes.

2- Aniversário  da  Cidade  e  Revirada  Cultural-  O  Secretário  de  Cultura  e

Turismo, Luís, informou a todos sobre a realização da Festa de Aniversário da

Cidade, que acontecerá nos dias 06 e 07 de outubro e da Revirada Cultural, no

dia 08 de outubro,  no Parque Luis  Latorre.  Aproveitou a oportunidade para

convidar todos a comparecerem, salientando a importância de ambos eventos.

Ressaltou que as noites de festa serão encerradas por  artistas  de renome

nacional:  Mauricio  &  Mauri,  na  sexta-feira;  Felipe  &  Rodrigo,  no  sábado  e

Munhoz & Mariano, no domingo e a estrutura da festa será como a utilizada na

Festa de São Pedro, realizada no mês de julho, havendo a participação dos

produtores  locais,  venda  de  artesanato,  atividades  para  o  público  infantil,

apresentações  culturais  e  praça  de  alimentação  sob  responsabilidade  das

entidades assistenciais do município.

3- Outros assuntos

3.1-  Evento de entrega das obras de revitalização do Museu Municipal

“Padre Francisco de Paula Lima”- O Secretário Luís informou a todos que

está prevista para o dia  26 de outubro, às 19 horas, a entrega das obras de

revitalização do Museu Municipal, data ainda a ser confirmada pela SETUR-

Secretaria de Turismo e Viagens do Estado. Luís ressaltou que a reabertura do

Museu contará com uma exposição das biografias dos Prefeitos de Itatiba e

informou que para o mês de novembro está prevista também uma exposição do

artista  paulista  Rebolo,  nome  de  grande  relevância.  Os  conselheiros  serão
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avisados  e  convidados  a  participar  de  ambos  eventos,  assim  que  a

programação estiver definida.

3.2-  Necessidade  de  sinalização  horizontal/vertical  próximo  à  Fazenda

Malabar- Eduardo informou sobre a presença do César Miranda, representante

da Fazenda Malabar e ambos comentaram sobre a necessidade de sinalização

de  trânsito  nas  imediações  da  Fazenda  Malabar.  Heloise  informou  que

recentemente a referida área passou por melhorias advindas de um Convênio.

Eduardo  ressaltou  que  até  o  presente  momento  a  sinalização  horizontal  e

vertical não foi realizada, o que causa preocupação, pois nas imediações há

rotas  de  cicloturismo  e  caminhada  bastante  frequentadas.  Os  conselheiros

concordaram  então  com  a  orientação  do  Secretário  Luís,  que  sugeriu  a

elaboração de um ofício, assinado pelo presidente Eduardo e encaminhado ao

Exmo.  Sr.  Prefeito  Municipal,  solicitando  providências  para  efetivação  dos

serviços,  levando  em  consideração  a  segurança  dos  cicloturistas  e

caminhantes  que  se  utilizam  das  vias  para  percorrer  esses  trajetos.  Vital

salientou a importância também da solicitação de instalação de radares e/ou

redutores  de  velocidade,  o  que  foi  também  de  concordância  de  todos  os

presentes.

4- Apresentação BTL & Portugal Experience- O presidente Eduardo convidou

Marcela Moro, Diretora de Turismo do Município de Jundiaí,  Mirian Oliveira,

Presidente do CRTUR- Conselho Regional de Turismo do Circuito das Frutas e

Rafaela  Camurci  Lourençon,  Turismóloga  do  Município  de  Louveira  a

apresentarem as experiências  vivenciadas na  Missão BTL,  da  qual  as  três

convidadas  participaram  em  fevereiro/março  deste  ano  através  de  Missão

oferecida pelo SEBRAE ao Circuito das Frutas. Após a apresentação, Eduardo

informou que as experiências compartilhadas serão bastante importantes, em

especial  para  os  empresários  do  município  se  inspirarem.  Aproveitou  a

oportunidade  para  agradecer  a  disponibilidade  e  apresentação  de  Marcela,

Mirian e Rafaela. A apresentação realizada segue anexa a esta ata. 

5- Encerramento- Nada mais havendo a tratar, o Presidente Eduardo agradeceu

a todos os presentes e assim, encerrou a reunião e eu, Heloise Pigatto, lavrei a

presente  ata,  que  segue  assinada  pelo  Presidente  do  COMTUR,  Carlos

Eduardo da Fonseca Bettin.


